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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Competição organizada pelo Governo de 
Alagoas vem valorizando grandes nomes

Copa Rainha Marta revela 
atletas que se destacam 
em âmbito nacional e 
internacional

ESCÂNDALO 7 DE SETEMBRO

Nota fiscal 
reforça elo de 

Arthur Lira com 
a fraude dos 

kits de 
robótica

Compra de terno do presidente da Câmara coincide 
com anotações feitas por investigados
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ENTREVISTA

Ranking foi realizado a 
partir de levantamento do 

site Decolar

Duas cidades 
de AL são os 

destinos mais 
buscados para 

o feriado; 
confira

No mês de julho, foram 
geradas quase 17 mil novas 

vagas de trabalho
Alagoas cresce 24% na 

geração de empregos 
com carteira assinada, 

aponta ministério

POSTOS DE TRABALHO

Carros e motocicletas estarão 
disponíveis para visitação em 

Maceió e em Arapiraca
Detran Alagoas publica 

edital para leilão com 
mais de 250 veículos

LOTES DISPONÍVEIS

Rafael Brito 
propõe 

programa 
Maceió Sem 
Fome para 
combater 

insegurança 
alimentar

Candidato à prefeitura 
de Maceió também 

defende a ampliação 
de vagas em creches na 

capital alagoana

COMBATE À FOME

Lobão, do Solidariedade, toca campanha à Prefeitura de Maceió com foco na inclusão
“Prefeito JHC parece que tem algum problema com 
tamanho, porque tudo dele tem que ser gigante”



Em uma cidade onde a grandeza 
das obras públicas parece competir 
com o ego do seu prefeito, nos 
perguntamos: será que tamanho 
realmente é documento? Enquanto 
os buracos nas ruas são preenchidos 
com asfaltos, o tamanho das obras 
do nosso líder é o que realmente 
chama a atenção. Quem diria que 
o prefeito, um homem que nunca se 
contenta com o básico, sonha grande 
– literalmente!

Os moradores já perceberam 
que a cidade virou um playground 
para obras megalomaníacas. A 
cada esquina, uma nova construção 
colossal surge, como se houvesse 
uma necessidade interna, quase 
freudiana, de provar que maior é 
melhor. Não é de se admirar que as 
obras menores, as que realmente 
resolveriam problemas cotidianos, 
acabam esquecidas, como se o 

prefeito simplesmente não tivesse 
interesse em coisas “pequenas”.

Nos corredores da prefeitura, os 
sussurros falam sobre a verdadeira 
razão por trás dessa obsessão com o 
tamanho das construções. Seria uma 
tentativa de compensar algo? Será 
que há uma insegurança oculta que 
o faz sentir a necessidade de erguer 
monumentos cada vez maiores? Seja 
qual for a explicação, o fato é que 
essa compulsão 
pelo 

grandioso começa a causar mais 
problemas do que benefícios.

O cidadão comum, aquele que só 
quer uma calçada sem buracos ou 
uma rua bem pavimentada, é quem 
mais sofre com essa megalomania. 
Enquanto o prefeito se preocupa em 
deixar sua marca com obras gigantes, 
as necessidades básicas da população 
ficam de lado. No final das contas, 
será que o tamanho importa tanto 
assim? Ou seria melhor focar na 
eficiência e na funcionalidade?

Talvez o prefeito deva considerar 
que, em vez de construir a maior 
ponte ou o viaduto mais imponente, 
ele poderia se concentrar em algo 
realmente grandioso: atender às 
necessidades reais de sua cidade. 
Afinal, na política, como na vida, 
tamanho pode até impressionar, 
mas é a qualidade que faz a 
diferença.

Em visitas a bairros como Rio Novo e 
Jacintinho, em Maceió, Salete Tavares (PL), 
candidata a vereadora, foi surpreendida 
por pessoas querendo saber quanto estaria 
pagando pelo voto.

O assédio foi grande. Tentou 
conscientizar, falou sobre a importância do 
voto para a democracia, enfim.

Primeira vez na disputa por um cargo 
eletivo, Salete (PL) já percebeu que a luta 
é desigual e que instituições como PF e MP 
precisam atuar ainda mais nestas eleições.

Ela também apela para que entidades 
como as igrejas atuem para conscientizar as 
pessoas sobre a importância do voto.

Mas há um vício por parte do eleitor e 
um mercado de negociação constatados que 
podem definir vitória e derrota através da 
compra de votos.

Como já dito neste espaço em outra 
publicação, cadastro e compra de votos 
estão acima de qualquer normalidade e é 
voz corrente que o limite foi perdido.  
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Salete Tavares pede para instituições 
fiscalizarem eleição em Maceió
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Tamanho é documento?

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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ENTREVISTA

Lobão, do Solidariedade, toca campanha à Prefeitura de Maceió com foco na inclusão

Anivaldo Luiz da Silva, 
mais conhecido como 
Lobão, é o candidato do 
Solidariedade à Prefeitura de 
Maceió. Figura amplamente 
conhecida na capital 
alagoana por sua trajetória 
artística e política, ele já foi 
vereador e assumiu como 
deputado estadual suplente 
em 2022. Agora, Lobão 
busca expandir sua atuação 
ao tentar conquistar a 
prefeitura, com a socióloga 
Danúbia Barbosa como 
candidata a vice-prefeita. 
Em uma demonstração 
de compromisso com as 
comunidades mais carentes, 
Lobão deu início à sua 
campanha no Flexal de 
Cima, uma das áreas mais 
impactadas pela mineração 
da Braskem.

No evento de lançamento 
de sua candidatura, Lobão 
destacou sua ligação com 
as camadas populares e 
reafirmou seu compromisso 
em representar aqueles 
que, segundo ele, têm 
sido historicamente 
negligenciados pelas 
gestões anteriores. Após o 
lançamento oficial, o jornal A 
Notícia Alagoas entrevistou 
o candidato, que expôs suas 
propostas para saúde, gestão 
pública e revitalização das 
áreas mais vulneráveis da 
cidade. Confira a entrevista 
completa abaixo:

SAÚDE
A Notícia - O ministro 

Renan Filho falou, em um 
de seus discursos, que não 
se faz saúde em tenda e o 
atendimento dos postos de 
saúde está cada vez pior, 
em sua gestão. Quais seriam 
os projetos para organizar 
a saúde do município de 
Maceió e retirar a população 
de baixo das tendas?

Lobão - Vou 
universalizar o acesso ao 
Programa Saúde da Família 
(PSF) e investir na ampliação 
do Núcleo de Apoio à Saúde 
da Família (NASF) que foi 
criado com o objetivo de 
aumentar a resolutividade e 
capacidade de resposta das 
equipes de saúde da família 
aos problemas da população.

É preciso invertermos a 
lógica. Meu foco será a saúde 
preventiva. Muitas doenças 
que acometem nosso povo 
podem ser evitadas com 
medidas simples: garantir 
saneamento básico, o 
tratamento adequado 

do esgoto e coleta seletiva em toda a capital. 
Vou construir uma UPA para cada região 
administrativa de Maceió.

A telemedicina e a Internet ajudarão a 
otimizar os atendimentos mais básicos, como 
uma espécie de triagem. A saúde é questão crucial 
para o desenvolvimento de qualquer sociedade 
e na nossa gestão será verdadeiramente uma 
prioridade.

MERCADO
AN - Todos os anos, o prefeito JHC 

anuncia uma reforma no Mercado da Produção 
que soma um montante superior a 300 milhões. 
Dinheiro suficiente pra construir um mercado 
flutuante. Sem falar no que ele anunciou no 
Benedito Bentes, de 90 milhões. Você que 
conhece bem aquela região, como pretende 
apresentar um projeto definitivo de revitalização 
do local?

L - O prefeito parece que tem algum 
problema com o tamanho, porque tudo dele tem 
que ser gigante. É cadeira, balanço, skate, tudo 
é gigante! A população não quer equipamentos 
faraônicos, ela deseja que as coisas funcionem 
com excelência. Os mercados públicos de 
Maceió, em especial, o Mercado da Produção, 
só não está resolvido porque o prefeito não 
tem interesse e nem articulação política para 
solucionar os problemas.

Eu vou fazer um novíssimo mercado com 
a estrutura que aquela região precisa. Primeiro: 
aquela região é um aterro que foi feito sem a 
mínima preocupação com o nível da Lagoa 
Mundaú. Qualquer chuva ou aumento do nível 
das águas inunda tudo. Então, é preciso elevar 
o nível e a qualidade da estrutura. Segundo: é o 
grave problema da falta de saneamento básico e 
de uma rede pluvial eficiente. Sem resolver isso, 

é perfumaria, só maquiagem.

GESTÃO
AN - Caso o senhor seja eleito, abrirá a caixa 

preta da Prefeitura para revisar os contratos 
milionários realizados pela atual gestão?

L - Este é um compromisso que assumo. 
Todos os contratos passarão por um pente fino. 
Vou auditar tudo: a compra do Hospital do 
Coração, o acordo com a Braskem, o contrato 
com a empresa caribenha de jogos eletrônicos, a 
Vai de Bet, todas as obras que a prefeitura vem 
realizando e que não informa os valores, nem 
as empresas responsáveis, os contratos com 
a empreiteira MTSUL, o pagamento desses 
cachês astronômicos para artistas de fora, entre 
outras coisas. Isso é um dever meu, de mostrar 
para a sociedade maceioense o que eles fizeram 
nestes quatro anos ou deixaram de fazer.

FLEXAIS
AN - Sabemos que a gestão atual só tem 

olhos para a tríade nobre da cidade: Ponta 
Verde, Pajuçara e Jatiúca, e fecha os olhos para 
as demais regiões, principalmente pras regiões 
afetadas pela tragédia da Braskem, como o 
próprio Flexal. Qual seu principal projeto para 
recuperar a dignidade das pessoas que estão 
ilhadas nessa região?

L - Primeiramente, irei rever o acordo feito 
pela prefeitura. Segundo, colocarei em prática o 
Fundo de Amparo aos Moradores, que existe, 
mas o prefeito JHC não aplica os recursos. É 
preciso também reaver a propriedade da região 
porque, na prática, os imóveis dos bairros 
evacuados são propriedade da Braskem.

Além de sentar e ouvir o desejo destes 
moradores, que estão isolados da dinâmica da 
cidade. Já venho conversando com os moradores 

“Prefeito JHC parece que tem algum problema com 
tamanho, porque tudo dele tem que ser gigante”

dos Flexais. Eles desejam ser 
realocados, mas muitos são 
pescadores e dependem da 
Lagoa Mundaú para o sustento 
da família.

Outra ação que farei é o 
diagnóstico preciso da real 
situação da nossa lagoa, que está 
sofrendo as consequências deste 
crime ambiental. A atual gestão 
não se move para encontrar uma 
solução para este importante 
ativo da nossa cidade.

Serão ações integradas entre 
as diversas secretarias: Moradia, 
Planejamento, Assistência Social 
e Desenvolvimento Urbano.

Lobão fez o lançamento de sua 
campanha no Flexal de cima onde 

dialogou com os moradores
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Em campanha pela 
Prefeitura de Maceió, Rafael 
Brito apresentou nesta quarta-
feira (28) sua proposta para 
enfrentar a insegurança 
alimentar que atinge mais 
de 240 mil moradores da 
capital. Durante visita ao 
Residencial Maceió 1, 
Brito ouviu depoimentos 
emocionantes de moradores 
que sofrem diariamente com 
a falta de assistência básica 
e alimentação. O candidato 
detalhou o programa Maceió 
Sem Fome, que visa a 
transferência de renda para 
as famílias mais vulneráveis, 
além de iniciativas para gerar 
empregos na região.

Acompanhado do vereador 
Zé Márcio Filho, Rafael 
também se comprometeu a 
investir na ampliação de vagas 
em creches e na melhoria 
da mobilidade urbana local. 
Em uma das visitas, Brito 
conversou com Teresa, mãe 

Candidato à prefeitura de Maceió também defende a ampliação de vagas em creches na capital alagoana
COMBATE À FOME

Rafael Brito propõe programa Maceió Sem
Fome para combater insegurança alimentar

de duas crianças, que enfrenta dificuldades 
para conseguir uma vaga em creche e, 
consequentemente, não consegue trabalhar. 

Sensibilizado pela história, o candidato 
reafirmou seu compromisso com políticas 
públicas que permitam às mães como Teresa 

ESTRATÉGIA

Prefeitos que antecederam JHC fazem parte do grupo político que apoia o governador
Quatro ex-prefeitos de Maceió poderiam dar visibilidade a Rafael Brito

A possível ausência 
dos últimos ex-prefeitos 
de Maceió na campanha 
de Rafael Brito (MDB) 
à prefeitura tem gerado 
debate entre analistas 
políticos e marqueteiros. 
Há quem considere que 
deixar de utilizar essas 
figuras influentes do cenário 
político alagoano pode ser 
um erro estratégico.

Os quatro últimos 

prefeitos que antecederam JHC (PL) 
fazem parte do grupo político que apoia 
o governador de Alagoas, Paulo Dantas 
(MDB). Ronaldo Lessa (1993-1997), 
Kátia Born (1997-2004), Cícero Almeida 
(2005-2012) e Rui Palmeira (2013-2020) 
representam quase três décadas de poder 
municipal e têm estreitas ligações com a atual 
administração estadual.

Lessa, que atualmente é vice-governador 
e presidente do PDT, Kátia Born, que atua 
como secretária estadual, Cícero Almeida 
(PDT), que concorre a uma vaga na Câmara 

Municipal, e Rui Palmeira, ex-secretário de 
Dantas e presidente do PSD, são figuras 
conhecidas no cenário político alagoano. 
Embora todos tenham enfrentado desgastes 
ao longo de suas carreiras, seus apoios 
poderiam ser valiosos para a campanha de 
Brito.

Rafael Brito, relativamente menos 
conhecido e popular em Maceió, poderia 
se beneficiar da visibilidade e da influência 
desses ex-prefeitos. Além de Renan Filho, 
a inclusão desses nomes na campanha 
poderia fortalecer sua imagem e ampliar 

seu alcance entre os eleitores, 
especialmente em uma eleição 
que promete ser acirrada.

No entanto, a decisão de 
não envolvê-los na campanha 
pode indicar uma estratégia 
diferente, que busca distanciar-
se do passado e focar em 
propostas e rostos novos. 
Resta saber se essa abordagem 
será suficiente para enfrentar 
os desafios da disputa eleitoral. 
(Com Voney Malta)

ter um local seguro para deixar 
seus filhos enquanto buscam 
emprego.

Além de atacar a fome e 
o desemprego, Rafael Brito 
destacou que sua gestão 
vai priorizar a construção e 
reforma de Unidades de Saúde 
da Família (USF), com o 
objetivo de fortalecer a rede de 
saúde pública. Entre as ações 
propostas, está a criação de 
Clínicas CRIA, voltadas para o 
atendimento infantil e apoio às 
famílias, especialmente nas áreas 
mais carentes da cidade.

Outro ponto crucial do 
plano de Brito é a melhoria 
do transporte público em 
Maceió. O candidato defende a 
ampliação da frota de ônibus e 
a implantação de corredores de 
BRT nas principais avenidas da 
capital, como forma de reduzir 
o tempo de espera e melhorar a 
mobilidade urbana, beneficiando 
diretamente os moradores das 
regiões mais afastadas.



em um saldo de 2.376, menor que o saldo positivo 
de julho de 2024 que foi 2.946 postos de trabalho.

Também segundo os dados mais recentes do 
novo Caged, Alagoas possui hoje 411.345 postos 
formais ativos de trabalho. Comparado com o 

mesmo período de 2023, houve um crescimento 
de 5,2%. Em julho do ano passado, o estado tinha 
390.867 postos registrados.

A secretária de Estado do Trabalho, Emprego e 
Qualificação, Cláudia Balbino, destaca a importância 

O governo Paulo Dantas 
segue apresentando excelentes 
resultados na geração de 
empregos com carteira assinada. 
Segundo o novo boletim do 
Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados (Novo Caged), 
divulgado pelo Ministério do 
Trabalho e Emprego, foram 
gerados 16.625 novos postos de 
trabalho com carteira assinada 
no mês de julho de 2024.

O saldo positivo foi de 
2.946 postos de trabalho, 
considerando que o número de 
desligamentos foi de 13.679.

Os setores que ganham 
destaque na geração de 
empregos formais foram 
indústria com saldo positivo 
de 1.254 postos de trabalho, 
comércio com 627 e serviços 
com 514 postos.

Comparado com o mesmo 
período do ano passado, 
o crescimento foi de 24%. 
Em julho de 2023 foram 
14.169 admissões e 11.793 
desligamentos, o que resultou 

5

No mês de julho, foram geradas quase 17 mil novas vagas de trabalho
POSTOS DE TRABALHO
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Alagoas cresce 24% na geração de empregos
com carteira assinada, aponta ministério

desses números positivos:
“O governador Paulo Dantas 

está com o compromisso de manter 
esse crescimento real de emprego 
com carteira assinada em Alagoas, 
por isso não tem medido esforços em 
disponibilizar políticas de inserção 
dos trabalhadores no mercado de 
trabalho, principalmente no setor 
da indústria, o que mais cresceu no 
mês passado”, destacou a secretária 
Cláudia Balbino.

Ela ainda destaca as iniciativas 
da Seteq para melhorar ainda mais 
esses índices de empregabilidade no 
estado:

“Nós, através da Seteq, 
seguimos com o propósito de 
ampliar parcerias com a iniciativa 
privada para oferecer mais vagas 
através do Sine-AL para inserir 
os trabalhadores alagoanos no 
mercado. Projetos como o Emprega 
Mais Alagoas, que qualifica mão de 
obra através de cursos gratuitos, são 
essenciais para esse crescimento. Já 
formamos mais de 800 alagoanos só 
nos últimos 4 meses e esse trabalho 
não vai parar”, conclui a secretária.



(MBL) em 16 de abril deste ano. Durante a 
sessão, o deputado sugeriu que o relator do 
caso, deputado Paulo Magalhães (PSD-BA), 
estaria agindo em conluio com Lira para 

viabilizar sua cassação. “Esse relatório deveria 
ter a assinatura de Arthur Lira”, declarou 
Glauber, lamentando que Magalhães estivesse 
“se prestando a esse papel”.

O deputado federal 
Glauber Braga (PSOL-
RJ) acusou o presidente da 
Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), de 
articular sua cassação. A 
declaração foi feita durante 
uma sessão do Conselho 
de Ética da Câmara nesta 
quarta-feira, 28. Durante a 
sessão, Glauber chamou Lira 
de “bandido” e afirmou que 
“quem articula o sequestro 
de bilhões do Orçamento 
público brasileiro, como 
tem feito o senhor Arthur 
Lira, é um bandido”. Até o 
momento, Arthur Lira não 
respondeu às acusações.

Glauber Braga está 
sendo julgado no Conselho 
de Ética após agredir 
fisicamente um integrante 
do Movimento Brasil Livre 

Em 1º de junho do 
ano passado, agentes da 
Polícia Federal realizaram 
uma operação em uma casa 
modesta na Ceilândia, uma 
das regiões mais carentes 
do entorno de Brasília. 
Durante a revista em um 
carro estacionado no local, 
os policiais encontraram 
uma agenda contendo 
informações contábeis 
que somavam centenas de 
milhares de reais. O veículo 
e a agenda pertenciam 
a Wanderson de Jesus, 
motorista de Luciano 
Cavalcante, principal 
assessor de Arthur Lira (PP-
AL). Ambos estavam sob 
investigação por um esquema 
de desvio de milhões de 
reais do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE), 
envolvendo a venda 
superfaturada de kits 
de robótica para escolas 
públicas de Alagoas.

A agenda continha 
anotações que associavam o 
nome de Arthur Lira a valores 
específicos, levantando 
suspeitas de que despesas 
do deputado estariam sendo 
custeadas com recursos 
desviados. A investigação da 
Polícia Federal sugere que o 
esquema funcionava através 
do FNDE, que destinava 
verbas para a compra de kits 
de robótica em pequenos 
municípios alagoanos. Estes, 
por sua vez, adquiriam os kits 
de uma empresa chamada 
Megalic, pertencente a um 
aliado da família Lira, com 
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Processo contra Braga teve início após um incidente ocorrido em abril
BARRACO NA CÂMARA
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Glauber Braga chama Arthur Lira de 
“bandido”: “Tramou minha cassação”

Nota fiscal reforça elo de Arthur Lira
com a fraude dos kits de robótica

Compra de terno do presidente da Câmara coincide com anotações feitas por investigadosESCÂNDALO

preços superfaturados. O excedente era então 
repassado para empresas de fachada, gerenciadas 
pelo empresário Pedro Magno.

Magno foi flagrado realizando saques 
fracionados de grandes quantias em dinheiro, 
parte das quais foi encontrada na residência de 
Wanderson de Jesus. As investigações indicam que 
a agenda descoberta na Ceilândia funcionava como 
um livro-caixa do esquema, registrando despesas 
que supostamente beneficiariam Arthur Lira. 
Um novo documento obtido recentemente, uma 
nota fiscal da renomada loja de alfaiataria Ricardo 
Almeida, reforça essa hipótese. A nota, datada de 23 
de janeiro de 2023, registra a compra de um terno 

no valor de R$ 8.190, com o nome de Arthur Lira 
e o CPF de Wanderson de Jesus. O valor e a data 
coincidem exatamente com anotações encontradas 
na agenda do motorista, reforçando as suspeitas de 
que o deputado tenha se beneficiado do esquema.

A investigação foi encaminhada ao Supremo 
Tribunal Federal (STF), uma vez que Lira, como 
deputado, possui foro privilegiado. No entanto, 
em setembro, o ministro Gilmar Mendes arquivou 
o inquérito e ordenou a destruição das provas, 
acatando a tese da defesa de que a investigação 
não deveria ter começado na primeira instância. 
Embora a investigação tenha sido paralisada, o 
caso voltou a ganhar atenção na semana passada. 

A sessão começou com 
a análise da admissibilidade 
da denúncia contra Glauber 
Braga pelos chutes e empurrões 
desferidos contra o membro 
do MBL. Paulo Magalhães 
recomendou o prosseguimento 
do processo, o que levou Glauber 
a reforçar suas acusações de uma 
suposta articulação envolvendo 
Lira.

Além disso, o deputado 
destacou que o caso foi pautado 
para o mesmo dia em que se 
discutia o pedido de cassação 
do deputado Chiquinho Brazão 
(Sem partido-RJ), suspeito de 
envolvimento no assassinato 
da vereadora Marielle Franco 
(PSOL). Glauber afirmou que 
a escolha da data fazia parte de 
uma “armação política” para 
desviar a atenção do caso de 
Brazão.

O ministro Flávio Dino, do STF, 
encaminhou à Procuradoria-
Geral da República uma lista de 
processos relacionados a possíveis 
irregularidades na execução de 
emendas de relator, incluindo 
o caso dos kits de robótica. A 
reabertura do inquérito agora 
depende de uma decisão do 
procurador-geral, Paulo Gonet. 
Até o momento, Arthur Lira, 
Wanderson de Jesus e Luciano 
Cavalcante não se manifestaram 
sobre as novas revelações. (Com 
Revista Piauí)

Pedro Magno, em imagens obtidas pela 
PF, sacando o dinheiro que mais tarde foi 
encontrado na casa de Wanderson (Foto: 

Reprodução)
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Instituição ligada à Prefeitura enfrenta acusações de retaliação política e abuso moral após cortes abruptos no quadro de funcionários
PERSEGUIÇÃO E ASSÉDIO

A recente onda de 
demissões no Projeto 
Gigantinhos, no bairro Santos 
Dumont, levanta sérias 
suspeitas sobre a gestão do 
Instituto (Igeve) contratado 
pela Prefeitura de Maceió 
para administrar o programa. 
Em meio a denúncias de 
assédio moral e perseguição, 
mais de 20 professores 
foram desligados de forma 
repentina, gerando um clima 
de medo e insegurança 
entre os educadores. O que 
inicialmente poderia ser 
visto como uma simples 
reestruturação administrativa 
revela-se, na verdade, uma 
possível tentativa de silenciar 
aqueles que ousaram 
denunciar irregularidades 
internas.

Relatos de professores 
que trabalharam no 
Gigantinhos indicam que 
as demissões ocorreram 
logo após denúncias formais 
de abuso de poder serem 
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levadas à Secretaria Municipal de Educação. 
Esses profissionais afirmam ter sido vítimas 
de constante intimidação e coação por parte 
da diretoria do Instituto, que, segundo as 
acusações, pressionava os funcionários a 
manter silêncio sobre as práticas abusivas. 
Além disso, há indícios de que os nomes 
dos denunciantes foram vazados para a 
administração, resultando em uma retaliação 
imediata e sem justificativas claras.

O caso ganha contornos ainda mais 
preocupantes quando surgem alegações de 
que a diretora da instituição teria coagido 
os professores a apoiar a reeleição do atual 
prefeito, JHC. A ameaça de perder o emprego 
foi utilizada como ferramenta de pressão, 
segundo os relatos, criando um ambiente tóxico 
onde a liberdade de expressão e a integridade 
dos trabalhadores eram constantemente 
ameaçadas. Essa mistura de política e assédio 
no local de trabalho coloca em xeque a ética da 
gestão pública envolvida.

Os professores demitidos enfrentam 
agora a incerteza sobre o futuro, sem receber 
qualquer explicação concreta sobre os motivos 
que levaram à sua dispensa. Gabriel, um 
dos docentes afetados, revelou a angústia 
de ser afastado sem justa causa e sem outra 
fonte de renda para sustentar sua família. As 

palavras do educador refletem o sentimento de 
abandono que ecoa entre os profissionais que 
ainda permanecem na instituição, temendo ser 
os próximos alvos dessa gestão marcada pelo 
autoritarismo.

A postura evasiva do Igeve em relação 
às acusações só intensifica as suspeitas. Em 
resposta às denúncias, a entidade alegou que 
os desligamentos ocorreram por suposta 
inadequação às normas educacionais, uma 

STF estende prazo para acordo sobre emendas 
impositivas entre governo e Congresso

EMPURRANDO COM A BARRIGA

O Supremo Tribunal 
Federal (STF) decidiu 
conceder mais dez dias 
para que o governo federal 
e o Congresso Nacional 
cheguem a um acordo 
definitivo sobre a liberação 
das emendas impositivas e as 
chamadas “emendas Pix”. 
A decisão foi anunciada 
na noite de quinta-feira 
(29), após uma reunião 
entre o presidente do STF, 
Luís Roberto Barroso, e 
representantes dos Poderes 
Executivo e Legislativo.

O prazo inicial, que se 
encerraria nesta sexta-feira 
(30), foi estendido devido 
à falta de consenso entre as 
partes envolvidas. Durante a 
reunião, que contou com a 
presença do ministro Flávio 
Dino, relator das ações no 
STF, e do ministro da Casa 
Civil, Rui Costa, ficou claro 
que o acordo ainda não foi 
finalizado. Anteriormente, 
o STF havia determinado 
que as emendas seriam 

direcionadas principalmente para obras 
inacabadas e projetos estruturantes dos estados.

Até que o acordo seja concluído, permanece 
válida a decisão do ministro Flávio Dino, 
que suspendeu o pagamento das emendas, 
condicionando sua liberação à implementação 
de medidas de transparência e controle. O STF 

reforçou que, uma vez selado o entendimento 
entre o governo e o Congresso, as novas regras 
precisarão ser aprovadas pelo plenário da 
Corte.

A indefinição sobre as emendas, que 
representam uma significativa parcela do 
orçamento público, tem gerado tensões entre 

Legislativo e Executivo têm mais 10 dias para concluir negociação sobre liberação das emendas impositivas e “emendas Pix”

justificativa que não convence 
diante da gravidade das 
acusações. A situação exige 
uma investigação profunda, 
não apenas para garantir justiça 
aos professores, mas também 
para restaurar a confiança no 
sistema educacional gerido 
pela Prefeitura de Maceió.

Professores denunciam demissões em massa 
nas creches do “Gigantinhos” em Maceió

os Poderes. O prolongamento 
do prazo pelo STF busca 
evitar um impasse que possa 
comprometer o andamento 
das obras e projetos que 
dependem desses recursos.



destinos nacionais, indica que a capital 
alagoana é a preferida entre os clientes 
da plataforma, à frente de outras cidades 
costeiras. 

O levantamento revela que os turistas 
demonstram uma clara preferência por 
destinos com praias. Após Maceió, os 
destinos mais buscados são Porto Seguro 

(BA), Rio de Janeiro (RJ), Porto de Galinhas 
(PE) e Natal (RN). O estudo também 
revelou um crescimento de 25% na procura 
por pacotes comparado ao mesmo período 
do ano anterior.

Além dos líderes de preferência, o ranking 
completo dos destinos mais procurados 
inclui Recife (PE), Fortaleza (CE), Salvador 
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Maceió se destaca como 
o destino turístico brasileiro 
mais procurado para o 
feriado de 7 de setembro, 
segundo um levantamento 
da Decolar. O estudo, que 
analisa a demanda por 
pacotes de viagem para 

7 DE SETEMBRO

Ranking foi realizado a partir de levantamento do site Decolar

Duas cidades de AL são os destinos
mais buscados para o feriado; confira

MACEIÓ, 31/08 A 06/10 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 969

(BA), João Pessoa (PB), São 
Paulo (SP), Foz do Iguaçu (PR), 
Maragogi (AL), Fernando de 
Noronha (PE), Aracaju (SE), 
Balneário Camboriú (SC), 
Curitiba (PR), Belo Horizonte 
(MG), Ilhéus (BA), Navegantes 
(SC) e Costa do Sauípe (BA).

ECONOMIA

O crédito do Banco do 
Nordeste (BNB) destinado a 
micro e pequenas empresas 
(MPEs) em Alagoas cresceu 
52,3%, no acumulado de 
janeiro a julho deste ano, no 

comparativo com mesmo período de 2023. 
Foram R$ 167,5 milhões financiados para as 
empresas do segmento, em cerca de 1.000 
operações financeiras distribuídas por todo o 
estado.

 Para o superintendente estadual do 

BNB em Alagoas, Sidinei Reis, o segmento 
é prioritário para as contratações do banco e 
importante fomentador do desenvolvimento 
da região. Sidinei cita recente publicação do 
Escritório Técnico de Estudos Econômicos 
do Nordeste (Etene), área da instituição 

responsável por pesquisas sobre 
a economia regional, que mostra 
os impactos econômicos das 
contratações do banco. “Em 
Alagoas, apenas no primeiro 
semestre de 2024, nossos 
financiamentos voltados às 
MPEs contribuíram para 
manutenção ou geração de 1.300 
empregos diretos e indiretos 
nessas empresas”, ressalta.

 O gestor aponta ainda 
diversas soluções de negócios 
que o banco oferece para as 
empresas desses portes, a 
exemplo do financiamento de 
gastos com construção, reforma 
e ampliação das instalações; 
da aquisição de imóvel para 
sede da empresa; da aquisição 
de máquinas, equipamentos e 
veículos; da taxa de abertura de 
franquia, entre outras.

 Além disso, Sidinei destaca 
o apoio creditício às MPEs no 
financiamento a empresas em 
implantação, na dispensa de 
garantia real para operações de 
até R$ 100 mil, no financiamento 
de até 100% do investimento, 
entre outras condições especiais 
de crédito.

No acumulado de janeiro a julho deste ano, o BNB financiou R$ 167,5 milhões para empresas do segmento

Crédito do Banco do Nordeste para micro e pequenas
empresas de Alagoas cresceu 52,3%, até julho

Praia da Ponta Verde - Maceió Caminho de Moisés - Maragogi



prazo estabelecido pelo Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB). O Edital de Leilão N 1º/2024 foi publicado no 
Portal Nacional de Contratações Públicas (PNCP) na 
segunda-feira (26).

O leilão será realizado na modalidade on-line, 
pelo site www.leiloesfreire.com.br, com sessão pública 
aberta às 10h do próximo dia 17. Entre os 251 veículos 

a serem leiloados há carros e motocicletas, que foram 
apreendidos e seguem há mais de 60 dias nos pátios 
vinculados do Detran em Maceió e em Arapiraca. Os 
interessados no leilão devem procurar os pátios para 
visitação entre os dias 09 e 13 de setembro.

Os horários são: de 09h às 12h, e de 14h às 17h. 
Em Maceió, os pátios ficam na Rua José Hailton dos 

O Departamento Estadual 
de Trânsito de Alagoas (Detran) 
vai realizar, no dia 17 de setembro 
deste ano, um leilão de 251 
veículos conservados que foram 
apreendidos e não retirados 
pelos proprietários dentro do 

Carros e motocicletas estarão disponíveis para visitação em Maceió e em Arapiraca
LOTES DISPONÍVEIS

Detran Alagoas publica edital para
leilão com mais de 250 veículos
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Santos, Quadra 02, lote 14, s/n°, no 
bairro Cidade Universitária. Já em 
Arapiraca, na Avenida Asa Branca, 
Quadra 164, no bairro Guaribas.

De acordo com o presidente 
da Comissão de Leilões do Detran 
Alagoas, Renan Silva, os lotes ficarão 
disponíveis para serem examinados 
pelos interessados, e eles poderão 
levar profissionais técnicos para 
analisarem os veículos. “Todos 
os carros e motocicletas estão na 
categoria de conservados, que 
são aqueles veículos que, depois 
dos reparos necessários, possuem 
condições de trafegar com 
segurança. E é de responsabilidade 
do Detran a desvinculação de 
débitos do veículo arrematado, 
como multas e licenciamentos 
atrasados, assim como informá-
la aos demais órgãos de trânsito”, 
explicou Renan Silva.

Todas as informações do 
edital podem ser acessadas pelos 
sites: https://pncp.gov.br/app/
editais/04302189000128/2024/1, 
www.detran.al.gov.br/licitacoes e 
www.leiloesfreire.com.br. Em caso 
de dúvidas, o contato deve ser feito 
pelo e-mail comissaoleilao@detran.
al.gov.br.

Você sabe transportar animais de estimação
corretamente? Detran orienta condutores

PETS SEGUROS

O transporte dos 
animais de estimação 
em carros e motos é 
algo que deve ser levado 

É imprescindível que os pets estejam seguros durante o trajeto para não causar riscos ou atrapalhar o condutor

a sério. O condutor precisa ficar atento ao 
bem-estar do animal, mas sem esquecer das 
normas estabelecidas pelo Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB). O Departamento Estadual 

de Trânsito de Alagoas (Detran) orienta os 
condutores sobre as recomendações adequadas 
para o transporte dos pets.

Os animais devem estar seguros, com 
os equipamentos corretos, para que a 
movimentação deles nos veículos não interfira 
na direção. O artigo 252 do CTB proíbe o 
transporte de animais soltos entre o motorista 
e a porta ou na parte traseira, sem proteção 
adequada. A infração é considerada média, 
com multa e inclusão de pontos na Carteira de 
Habilitação.

Para evitar problemas, o ideal é utilizar 
equipamentos específicos para o transporte 
de animais, como: cinto de segurança próprio 
para pets, para impedir que ele se movimente 
livremente e garantindo sua segurança em caso 
de frenagem brusca; caixa de transporte, uma 
opção segura para animais de pequeno e médio 
porte, que também deve estar presa pelo cinto 
de segurança; e grade divisória para veículos de 
modelos abertos na carroceria.

De acordo com a especialista em Trânsito 
e Transporte Ana Buarque, do Detran, em 
se tratando de motociclistas o cuidado deve 
ser redobrado, porque a vulnerabilidade da 

motocicleta exige mais 
atenção e segurança. “O 
CTB considera infração 
grave conduzir a moto 
transportando animais entre 
as pernas ou soltos na garupa. 
Além de multa, o condutor 
pode perder cinco pontos 
na Carteira de Habilitação. 
Independentemente do meio 
de transporte, é fundamental 
que o animal esteja habituado 
ao equipamento escolhido, 
para evitar estresse e garantir 
uma viagem tranquila”, 
explicou.

Para transportar 
animais de forma segura 
em motocicletas, o ideal é 
utilizar caixa de transporte 
específica para motos, que 
podem ser fixadas na garupa 
ou em suportes específicos; 
mochilas; ou bolsas próprias 
para transporte de pequenos 
animais.



A Copa Rainha Marta chega à final da sua 8ª 
edição no próximo domingo (01/09), com a disputa 
entre UDA e Canoense, às 15 horas, no Estádio 
Rei Pelé. Além de levar o nome da maior atleta de 
todos os tempos do futebol feminino, a competição 
organizada pelo Governo de Alagoas, por meio da 
Secretaria do Esporte, Lazer e Juventude (Selaj), 
vem revelando grandes nomes para o futebol 
em âmbito nacional e internacional.Desde o seu 
início, a maior competição de futebol feminino do 
Nordeste tinha como objetivo principal promover 
a inclusão social e o fortalecimento da modalidade 
na terra da “Rainha Marta”.

Com o passar do tempo e das edições, o torneio 
recebeu ainda mais investimentos. A primeira 
edição em 2015 contava com apenas 8 equipes, 
passando para 16, 24 e atualmente 32 times da 
capital e do interior.Devidamente fortalecida, não 
demoraria para a competição apresentar grandes 
talentos para o futebol feminino. Várias atletas já 
conseguiram vestir camisas de times tradicionais 
de Alagoas, do Nordeste e outras regiões. Mas 

Cruz, confirmadas por exames de imagem 
nesta sexta-feira. Ambos jogadores sofreram 
problemas no músculo posterior da coxa 
direita e estão fora do confronto de domingo 

contra o Corinthians na Neo Química Arena. 
Além disso, há uma preocupação crescente 
sobre a possibilidade de também perderem a 
partida de volta das quartas de final da Copa 
do Brasil, marcada para 12 de setembro, após 
a Data Fifa.

Os dois atletas se machucaram na vitória 
sobre o Bahia na última quarta-feira, quando 
o Flamengo venceu por 1 a 0 na Casa de 
Apostas Arena Fonte Nova. Michael, que 
entrou após uma assistência de De la Cruz 
para o gol de Bruno Henrique, saiu no final da 
partida carregado por membros da comissão 
técnica. As câmeras da TV Globo capturaram 
o momento em que o atacante foi retirado em 
colo pelo fisioterapeuta Marcio Puglia e pelo 
preparador físico Fábio Mahseredjian.

Nos últimos 15 dias, o Flamengo tem 
sofrido com uma série de lesões semelhantes. 
Pedro e Gabigol se machucaram no jogo 
contra o Bolívar pela Libertadores, Arrascaeta 

Flamengo enfrenta novos desafios
com lesões de Michael e De la Cruz

Competição organizada pelo Governo de Alagoas vem revelando grandes nomes
MULHERES NO FUTEBOL

RUBRO-NEGRO DESFALCADO

Copa Rainha Marta revela atletas que se
destacam em âmbito nacional e internacional

Reforços regatianos Jejum prolongado Confusão no Mineirão
O CRB reforça sua parceria com o 
Botafogo nesta temporada ao incluir 
quatro ex-jogadores alvinegros em 
seu elenco na Série B. O zagueiro 
equatoriano Luís Segovia, emprestado 
pelo Botafogo, já está à disposição do 
técnico Daniel Paulista e deve estrear 
contra o Avaí no sábado. Além de 
Segovia, o CRB conta com os meias 
Chay e Raí, e o armador Gegê, que 
tem se destacado na equipe alagoana. 
Raí e Chay buscam retomar o bom 
desempenho, enquanto Gegê, apesar 
das lesões, permanece como um pilar 
importante, com 44 jogos e oito gols na 
temporada. 

O presidente do CRB, Mário Marroquim, 
detalhou a conversa com o técnico 
Daniel Paulista, que resultou na 
permanência do treinador no comando 
da equipe. A decisão foi baseada na 
confiança mútua no projeto do clube e 
na convicção de que é melhor corrigir 
os problemas com o grupo atual, que já 
alcançou bons resultados, do que iniciar 
do zero. Marroquim descartou qualquer 
compensação financeira como fator para 
a continuidade de Daniel, destacando 
que ambos acreditam na recuperação 
do time.

O Corinthians vive um momento delicado 
no Campeonato Brasileiro, após a derrota 
por 2 a 1 para o Juventude, somando nove 
jogos sem vencer em torneios nacionais. 
O Timão está na zona de rebaixamento, 
acumulando seis empates e três derrotas 
desde sua última vitória, há mais de um 
mês, contra o Bahia. Mesmo com o jejum, 
a equipe conseguiu avançar na Copa do 
Brasil e na Sul-Americana, mas agora volta 
suas atenções para o confronto decisivo 
contra o Flamengo, buscando reverter a 
situação no Brasileirão.

Após o empate entre Cruzeiro e 
Internacional, seis pessoas, incluindo 
a mãe do atacante Kaio Jorge, foram 
conduzidas à delegacia devido a uma 
confusão no Mineirão. A tensão começou 
quando Kaio Jorge perdeu um pênalti, 
o que gerou uma discussão acalorada 
entre convidados do jogador e torcedores 
cruzeirenses. Durante o desentendimento, 
um dos convidados teria agredido uma 
torcedora, o que intensificou a briga, 
atraindo a atenção dos presentes e 
exigindo intervenção da segurança do 
estádio. Apesar da confusão, todos foram 
liberados sem registro de ferimentos 
graves, após prestarem depoimento na 
delegacia.

O Flamengo enfrenta 
mais um revés em sua 
temporada conturbada com 
as lesões de Michael e De la 

Permanência confirmada
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cinco atletas se destacam nessa lista. 
Jogando fora do país, a atacante 
Geisy Ferreira, a “Pretinha”, natural 
de Maragogi, já atuou pelo Madrid 
FC da Espanha, Benfica de Portugal 
e atualmente veste a camisa do 
Manchester United da Inglaterra. 

No exterior, também está a meio-
campo Brenda Woch, que defende o 
Toluca do México.Jogando em solo 
brasileiro, por grandes equipes do 
cenário nacional, a lateral-esquerdo 
Bárbara Melo, que já passou por 
Avaí, Atlético Mineiro e nos dias 
atuais joga no Botafogo; a meio-
campo Ingryd Lima, que já atuou 
na Ferroviária de Araraquara e joga 
no Palmeiras. E fechando a lista: a 
goleira Alice Tosta, que atuou no 
tradicional Iranduba do Amazonas 
e joga agora no Red Bull Bragantino.

se lesionou no clássico contra 
o Botafogo, e agora Michael 
e De la Cruz são os mais 
recentes casos. Essa sequência 
de problemas musculares tem 
preocupado a equipe, que 
enfrenta um calendário apertado 
e desfalques críticos.

No entanto, uma boa notícia 
surge com o retorno iminente de 
Pedro. O centroavante, artilheiro 
do Flamengo em 2024, já se 
recuperou e voltou a treinar com 
bola esta semana. Espera-se que 
ele esteja disponível para o jogo de 
domingo contra o Corinthians, 
oferecendo um alívio ao técnico 
e uma esperança para a equipe 
que luta para se reerguer após 
uma série de lesões.
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Atacante e meia são desfalques confirmados para o jogo contra o Corinthians e podem ficar fora da Copa do Brasil

Alice Tosta comemora o crescimento da competição e destaca a importância do 
torneio para a vida das jovens atletas
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DESPEDIDA EMOCIONANTE

OURO E RECORDE

ACIDENTE CONTROLADO

CHOQUE HISTÓRICO

Uma multidão se reuniu na sede do 
Nacional-URU para o velório do 

zagueiro Juan Izquierdo, que faleceu 
após um mal súbito durante jogo 
contra o São Paulo. O público, em 

clima de muita comoção, prestou as 
últimas homenagens ao jogador de 
27 anos. Izquierdo foi sepultado em 
uma cerimônia reservada à família, 

após um velório marcado por 
aplausos e homenagens.

Julio Cesar brilhou nas 
Paralimpíadas de Paris ao 

conquistar o ouro nos 5000m da 
classe T11, marcando 14min48s85 
e estabelecendo um novo recorde 

mundial. O brasileiro liderou 
a prova quase do início ao fim, 
mostrando um desempenho 

impecável. Além do ouro, o Brasil 
comemorou a dobradinha no pódio, 

com Yeltsin Jacques conquistando 
o bronze.

A Mercedes afirmou que o acidente 
de Andrea Kimi Antonelli durante 
o primeiro treino livre para o GP 

da Itália “não muda nada” em seus 
planos. O jovem piloto perdeu o 

controle do carro de George Russell 
em Monza, mas a equipe destacou 
que o incidente faz parte da curva 
de aprendizado e que o foco agora 
é na recuperação para o próximo 

treino.

Larissa Pacheco e Cris Cyborg estão 
prontas para um confronto épico no 
“PFL Super Fight”, marcado para o 
dia 19 de outubro em Riad, Arábia 

Saudita. A bicampeã da Professional 
Fighters League acredita que a 

luta contra a campeã peso-pena 
do Bellator será um marco no 

MMA, destacando a intensidade e 
agressividade de ambas as atletas. 

Com um cartel impressionante 
e um estilo de luta que promete 

muita ação, o duelo entre Pacheco 
e Cyborg promete ser um evento 

memorável para o MMA feminino.
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Gabriel Araújo conquista primeiro ouro Gabriel Araújo conquista primeiro ouro 
para o Brasil na Paralimpíada de Paris 2024para o Brasil na Paralimpíada de Paris 2024

Neymar ou Renan Neymar ou Renan 
Lodi? Clube Saudita Lodi? Clube Saudita 

enfrenta impasse enfrenta impasse 
para inscrever para inscrever 

craque brasileirocraque brasileiro
A poucos dias do 

fechamento da janela 
de transferências, o 
Al-Hilal enfrenta um 
impasse que pode 
afastar Neymar dos 
gramados sauditas até 
janeiro. O clube, que 
já conta com nove 
estrangeiros em seu 
elenco, precisa negociar 
um deles para inscrever 
o atacante brasileiro 
na primeira metade do 
campeonato local. A 
recente contratação de 
João Cancelo complicou 
ainda mais a situação, 

Gabriel Araújo, de 
22 anos, fez história 
nesta quinta-feira (29) 
ao conquistar a primeira 
medalha de ouro do Brasil 
nos Jogos Paralímpicos 
de Paris 2024. O atleta 
brilhou na final dos 100m 
costas da classe S2, prova 
destinada a competidores 
com limitações físico-
motoras, e venceu com o 
tempo impressionante de 

DILEMA NO AL-HILAL

Com limite de estrangeiros no elenco, Al-Hilal 
precisa negociar um jogador para garantir 

Neymar no Campeonato Saudita ainda este ano

Nadador brasileiro confirma favoritismo 
nos 100m costas e traz a primeira medalha 

dourada para o país na competição

elevando o número de 
jogadores nascidos fora da 
Arábia Saudita e forçando o 
clube a buscar uma solução 
rápida.

Entre os possíveis 
negociados, o lateral Renan 
Lodi se tornou o principal 
alvo dos torcedores, que 
iniciaram uma campanha 
nas redes sociais pedindo 
sua saída para abrir espaço 
para Neymar. O ex-
jogador do Athletico-PR, 
contratado em janeiro, 
ocupou a vaga destinada 
ao camisa 10, e agora 
enfrenta a pressão de uma 

torcida ansiosa por ver o 
astro brasileiro de volta aos 
campos.

Caso não haja uma 
transferência, o Al-Hilal 
corre o risco de contar com 
Neymar no Campeonato 
Saudita apenas a partir 
de janeiro, quando uma 
nova janela de inscrições 
será aberta. Enquanto 
isso, o clube pode utilizar 
o atacante na Champions 
League da Ásia, onde as 
regras para estrangeiros 
são menos restritivas, 
permitindo a inscrição de 
até 25 jogadores, com um 

1min53s67, superando seus 
adversários com autoridade.

Antes de alcançar o topo 
do pódio, Gabrielzinho, como 
é carinhosamente chamado, 
já havia demonstrado seu 
potencial nas eliminatórias, 
onde registrou o melhor tempo, 
completando a distância em 
1min59s54. A performance 
impecável do brasileiro 
confirmou seu favoritismo, 
consolidando-o como uma das 

grandes promessas da natação 
paralímpica mundial.

O pódio foi completado 
pelo russo Vladimir Danilenko, 
que ficou com a medalha de 
prata ao marcar 2m01s34, e 
pelo chileno Alberto Diaz, que 
levou o bronze com 2m01s97. 
Com essa conquista, Gabriel 
Araújo, que já havia brilhado 
nos Jogos de Tóquio 2020 com 
duas medalhas de ouro e uma de 
prata, alcança agora sua quarta 

limite de seis não sauditas 
por partida.

Neymar, que segue em 
recuperação de uma lesão 
grave sofrida em outubro do 
ano passado, tem previsão 
de retorno aos treinos 
em setembro e, se tudo 
correr bem, pode voltar 
aos gramados em outubro. 
No entanto, a incerteza 
sobre sua inscrição no 
campeonato local deixa o 
futuro do jogador no Al-
Hilal envolto em dúvidas, 
enquanto o clube busca 
desesperadamente uma 
solução para o dilema.

medalha paralímpica.
Nascido com focomelia, uma 

condição congênita que afeta 
o desenvolvimento normal dos 
membros, Gabriel descobriu a 
natação ainda na infância, graças 
ao incentivo de um professor 
de Educação Física. Desde 
então, ele tem se superado a 
cada competição, tornando-se 
um dos principais nomes do 
esporte paralímpico brasileiro e 
um exemplo de determinação e 
talento.
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